
2021年度 特定非営利活動法人移動サービスネットワークみやぎ 

総会書面表決書の結果について 

 

2021年度総会の開催、コロナの終息をみるに至ってなかでの開催で、書面での議決とし、 

2021年 7月 14日必着で書面表決書をご提出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

書面表決の結果、会員数 21名のところ、19名出席で定足数を確認、過半数出席で総会成立 

書面表決第 1号議案から第 4号議案すべて過半数賛成もって可決されました。 

2021年 7月 15日 

 特定非営利活動法人移動サービスネットワークみやぎ 理事長 坂井正義 

 

※出されましたご意見についてご報告いたします。 

 

特定非営利活動法人ほっとあい 渡辺典子 

大変な時代です。NPO 法人 特に地域づくりを目的とし使命として立ち上がった団体は、

年月がたつうちに、思いの強いメンバーが高令化して、中心になって動かして行こうという

意欲はあるものの体力と時代の変化に伴うノウハウが不足しがちです。 

(私の実感です。)次世代の人々は経済的な面で、雇用形態の働き場を希望するが多いようで

す。 

シルバーセンターで活動していたり、社協さんで活動している方々に NPO法人でも同時に

活動していただけると、お互いに助かると思い呼びかけはしています。 

 

社会福祉法人つどいの家 びぽっと南光台 佐藤 秋男 

福祉有償運転者講習の実施について 

開催最低受講者の条件が８名となりますが、本年度内に受講を希望する方の全体数を確認

して頂き、その上で実施月を確定して頂きますようお願いいたします。当事業所では、早め

に受講したいと考えています。 

コロナ禍で判断の難しいこととは思いますが、よろしくお願いします。 

 

社会福祉法人登米市社会福祉協議会 千葉浩行 

いつもお世話になっております。 

理事の皆さんご苦労されている事と感じております。今後もよろしくお願い致します。 

 

特定非営利活動法人移動支援 Rera 植野 圭 

いつも大変お世話になっております。 

今年度は石巻での講習会実施は難しいと思い、計画はありません。 



一定のニーズはあると思いますので、受講者数もあると思いますが、移動ネットワークみや

ぎ開催の講習会を宣伝出来たらと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

個人会員 伊藤壽朗 

皆さんの意見の中から少なくとも３つの活動を拾い上げ、優先順位をつけて毎年 1～2個実

施していく計画を作成できると思っていましたが・・・・・・・・・・ 

 

単なる意見の出しっぱなし・聞きっぱなしにならない方法を次の理事会で提案したいと思

います。よろしくお願いします。 

 

理事長 

提出されました貴重なご意見については、理事会開催の際に討論を交わし深め逢いたいと

思います。 


